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子育て応援策 
国、県こそ拡充を 

議⻑「住民福祉、住民の立場で」 

6 日、建部議⻑の就任あいさつが議会と議
員の基本的役割を強調していました。要
約・抜粋して紹介します。 

＊   ＊  ＊ 
議会は、行財政全般にわたる意思決定機

関としての権能を持ち、その議決には、い
かに住⺠福祉を考え、住⺠の⽴場に⽴って
判断しなければならないと言われていま
す。 

議会には、①具体的な政策の最終決定と
➁行財政運営の批判と監視という２つの使
命があり、議員の職責であるとされていま
す。 

私たちは、議会の使命を果たすべく、原
点に⽴ち返り「自由闊達な議論」を重ねて
行き、よりよい議会活動・議会運営・議会
の活性化に努めてまいりますので、皆様方
のご指導とご鞭撻を、更にはご支持・ご支
援を賜りますよう何とぞよろしくお願い申

議
会
の
「否
決
」が 

上
乗
せ
の
実
行
へ 

10

日
臨
時
議
会
が
招
集
さ

れ
、
町
独
自
支
援
策
に
国
の

「伴
走
型
」
子
育
て
支
援
金
が

上
乗
せ
し
て
給
付
す
る
こ
と

が
決
定
さ
れ
ま
し
た
。 

６
日
の
臨
時
議
会
で
は
、
政

府
が

「伴
走
型
」
子
育
て
応
援

給
付
を
実
施
し
た
こ
と
を
理

由
に
、
町
独
自
の

「出
産
奨
励

金
」
を
取
り
や
め
た
補
正
予
算

を
議
会
は
賛
成
少
数
で
否
決

し
て
い
ま
し
た
。 

そ
の
た
め
、
町
長
は
再
検
討

し
、
急
き
ょ
10

日
に
臨
時
会

を
招
集
し
、
町
の
支
援
金
も
継

続
し
て
給
付
す
る
議
案
を
提

案
し
直
し
た
の
で
す
。 

６
日
の
議
会
で
は
、
再
検
討

求
め
て
５
人
の
議
員
が
反
対

討
論
を
行
い
ま
し
た
。 

子
育
て
応
援
こ
そ 

充
実
す
べ
き 

西
澤
議
員
が
、
町
独
自
の
子

育
て
支
援
策
で
あ
る

「出
産
奨

励
金
」
を
取
り
止
め
た
補
正
予

算
案
に
反
対
し
た
討
論
を
要

約
で
紹
介
し
ま
す
。 

＊ 
 
 

＊ 

現
補
正
予
算
が
ど
う
な
の

か
と
い
う
点
で
、
評
価
を
私
は

く
だ
し
た
い
と
い
う
ふ
う
に

思
い
ま
す
。
そ
の
一
つ
は
、
現

実
に
町
の
持
ち
出
し
金
１
４

４
万
６
千
円
が
減
額
さ
れ
る

ん
で
す
ね
。
そ
の
１
４
４
万
６

千
円
、
こ
の
金
額
、
甲
良
町
に

と

っ
て
大
変
苦
し
い
金
額
で

し
よ
う
か
。
そ
う
で
は
決
し
て

あ
り
ま
せ
ん
。
貯
え
の
財
政
調

整
基
金
、
そ
の
他
の
基
金
も
あ

り
ま
す
。
そ
う
い
う
点
で
も
、

甲
良
町
の
大
き
な
課
題
と
な

っ
て
い
る
人
口
減
少
問
題
に

ち
ゃ
ん
と
甲
良
町
と
し
て
、
予

算
対
応
す
る
ん
だ
と
い
う
メ
ッ
セ
ー

ジ
を
送
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。
で
す
か

ら
、
受
け
る
側
か
ら
言
え
ば
、
町
は
町

で
支
給
し
、
そ
し
て
国
が
新
し
い
制
度

で
支
給
す
る
。
制
度
の
趣
旨
も
建
部
議

員
が
言
わ
れ
た
よ
う
に
全
く
違
う
わ

け
で
す
。
そ
れ
を
合
流
さ
せ
て
、
金
額

が
国
の
ほ
う
が
多
い
か
ら
、
そ
こ
に
合

流
し
て
、
甲
良
町
の
独
自
の
部
分
は
取

り
下
げ
る
と
い
う
の
は
、
予
算
の
組
み

方
と
し
て
も
大
変
ま
ず
い
や
り
方
で

す
。
ず
る
い
方
法
だ
と
私
は
思
い
ま

す
。
で
す
り
か
ら
、
そ
れ
は
町
単
独
の

制
度
が
で
き
た
趣
旨
か
ら
見
て
も
、
甲

良
町
が
独
自
に
直
面
し
て
い
る
問
題

に
、
や
っ
ぱ
り
予
算
上
で
、
子
育
て
応

援
を
充
実
す
る
ん
だ
と
い
う
メ
ッ
セ

ー
ジ
を
込
め
た
制
度
で
あ
り
、
予
算
で

す
か
ら
、
そ
れ
は
実
行
す
る
の
が
本
筋

だ
と
思
い
ま
す
。
町
長
の
判
断
は
賛

成
で
き
ま
せ
ん
。 

西
澤
議
員
の
話
し 

 

せ

っ
か
く
新
し
く
制
度
化
し
た

町
独
自
の
子
育
て
支
援
策
を
後
退

さ
せ
て
は
な
り
ま
せ
ん
。 


